

**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA, FUERZAS ARMADAS, MINISTERIO DE SALUD.,  
ESSALUD Y MUNICIPALIDAD PROVINCIAL JUNTOS HICIERON POSIBLE PLAN OPERACIÓN  
"TAYTA".**

En dos días se atendieron más de 10 mil personas de la ciudad de Jaén.

**Jaén, 31 de Julio del 2020.**

Tal y como estaba previsto el Plan Operación "Tayta" como iniciativa del Gobierno Regional de Cajamarca en coordinación con las Fuerzas Armadas del Perú, atendió a más de 10 mil personas durante los días jueves 30 y viernes 31 de julio, solamente en la ciudad de Jaén, lo que ha sido considerado por propios y extraños de exitoso y oportuno ante el incremento de casos positivos del Coronavirus.

Esto no habría podido ser sin el concurso desde el inicio de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, nuestra Fuerza Aérea del Perú, Municipalidad Provincial de Jaen, Hospital Perú de EsSalud, Policlínico de la Sanidad Policial, Hospital General de Jaén, entre otras instituciones del sector que se hicieron presentes para la ejecución de este ambicioso plan que tiene por objetivo disminuir los niveles de contagio del COVID-19 en la población.

De otra parte del Director de la DISA Jaén, Dr. Felipe Caberllos Altamirano indicó que se esta viendo la posibilidad de continuar con el barrido aplicando la estrategia de casa por casa hasta cubrir el 100 por ciento de los diferentes sectores de la ciudad; así como ejecutar réplicas en los demás distritos de la provincia.

"Estamos informando al Ministro de Defensa la posibilidad de continuar con el barrido casa por casa hasta completar todas las viviendas de la ciudad, por que en dos días es bastante difícil hacerlo por la escasez de recursos humanos de salud , pero que con el apoyo de la MPJ., EsSalud, HGJ., Policía Nacional y las FF.AA. lograremos nuestro cometido de atender una mayor cantidad de población jaenense", acotó el Titular del sector salud en la subregión Jaén-San Ignacio.





